

AUTOESCUELAS

Al Andalus y Karting Copo crean una escuela de Educación Vial infantil

Este proyecto intentará que los pequeños de primaria y secundaria aprendan a respetar las normas de tráfico

LA VOZ
REDACCIÓN

El elevado número de accidentes de circulación, y las cuantiosas pérdidas humanas y materiales que producen, ha llevado a los Gobiernos de los países desarrollados a buscar soluciones. Entre ellas, las aportadas por algunas Instituciones Internacionales (Conferencia Europea de Ministros de Transporte, Consejo de Europa), y que justifican: la Educación Vial.

Para responder a esta realidad, dos empresas almerienses, Autoescuela Al Andalus y Karting Copo, han unido sus fuerzas para emprender un novedoso programa que consiste en acercar la Educación Vial a los pequeños estudiantes de primaria y secundaria.

Este programa se realiza en el ámbito de la conducción deportiva. Según Al Andalus "en él los niños y jóvenes son más receptivos a los conocimientos de educación vial, y porque desde el ambiente deportivo-lúdico de un karting y la experiencia en la enseñanza de la seguridad vial que aporta autoescuela Al Andalus, pueden hacer que des-



■ Varios niños participan en una clase práctica con karts.

✳ En busca de la máxima seguridad

El contenido de los cursos busca en todo momento que los alumnos conozcan y pongan en práctica todas las normas de seguridad. A los estudiantes de primaria se les explicará su papel como peatón, la calle y como desplazarse por ella de forma correcta, y actitudes de respeto y prudencia hacia el mundo del tráfico. También su responsabilidad como

viajero, normas de conducta en el uso del transporte escolar o público. Cómo comportarse adecuadamente y de modo responsable al viajar en coche. Iniciación y aprendizaje como conductor. Los estudiantes de secundaria podrán conocer además los factores y causas que intervienen en los accidentes o conducción deportiva en karts.

arrollen actitudes y comportamientos seguros para sí mismos y para los demás".

Los responsables de esta iniciativa apuntan que "la seguridad es nuestra principal razón, y queremos transmitírsela a los alumnos, en nuestras instalaciones tenemos las máximas y más avanzadas medidas de seguridad".

Objetivos

Autoescuela Al Andalus y Karting Copo señalan como sus principales propósitos con el alumno "que éste adquiera el conocimiento de normas y señales que regulan la circulación de vehículos y personas, por las calzadas y aceras, así como la adquisición de valores, hábitos y actitudes que permiten a los ciudadanos dar una respuesta segura en las distintas situaciones de tráfico en las que se vean inmersos, ya sea como peatón, pasajero o conductor".

La intención final radica en "educar a los alumnos para un comportamiento vial responsable y solidario con el medio. Dotarlos de la formación necesaria para un adecuado comportamiento como peatón, como conductor de bicicletas y ciclomotores, y como acompañante en otros medios de transporte".

Estas dos empresas almerienses pretenden con esta iniciativa concienciar a los futuros conductores de nuestra provincia.